

krz

Lars Hoppmann übernimmt Geschäftsleitung

[15.07.2019] Die Verbandsversammlung des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (krz) hat Lars Hoppmann zum neuen Geschäftsleiter bestimmt. Außerdem wurde Andreas Wulf, Bürgermeister der Gemeinde Augustdorf, in den krz-Aufsichtsrat gewählt.

Einstimmig hat jetzt die Verbandsversammlung des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (krz) die Aufgaben des Geschäftsleiters an Lars Hoppmann übertragen. Wie der kommunale IT-Dienstleister mitteilt, tritt Hoppmann, der seit Juni 2017 die stellvertretende Geschäftsleitung beim krz innehatte, die Nachfolge von Reinhold Harnisch an. Mit ihrer Entscheidung folgten die Vertreter der aktuell 40 Kommunen, die das krz tragen, dem Vorschlag von Vorstandsvorsteher Dieter Blume, Bürgermeister der Stadt Petershagen. Lars Hoppmann gehört laut krz seit 2002 dem ostwestfälischen Service-Provider an. Er war Abteilungsleiter Zentraler Service und habe die Abteilung Kunden-Management und Bildung entwickelt ([wir berichteten](#)). In dieser Funktion verantwortete er das Marketing, den Vertrieb, das Projekt-Management, den Aufbau des Geschäftsbereichs Schul-IT und Bildung sowie die Unternehmenskommunikation. Als Projektleiter habe Hoppmann das gemeinsame Rechenzentrum des krz mit dem Partner GKD Paderborn, die OWL-IT ([wir berichteten](#)), auf den Weg gebracht. Seit November 2018 ist er außerdem Vorstandsmitglied der Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister Vitako ([wir berichteten](#)).

Ebenfalls einstimmig hat die Verbandsversammlung Andreas Wulf, Bürgermeister der Gemeinde Augustdorf, als Nachfolger für den ehemaligen Bürgermeister Christian Liebrecht aus Lage als neues Mitglied in den krz-Verwaltungsrat gewählt. Auch der Jahresabschluss 2018 sei einstimmig von der Verbandsversammlung beschlossen worden, Vorstandsvorsteher Dieter Blume erteilten die Gremienmitglieder demnach Entlastung.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Lars Hoppmann, Andreas Wulf